

## Motorräder bleiben in Fahrt

**Der November bescherte dem deutschen Motorradmarkt den dritten Monat mit zweistelligem Absatzzuwachs in Folge. Vergangenen Monat wurden nach Angaben des Industrieverbandes Motorrad (IVM) 3475 motorisierte Zwei- und Dreiräder über 50 Kubikzentimeter Hubraum neu zugelassen. Das sind 21,8 Prozent mehr als im November 2013. Im bisherigen Jahresverlauf ergibt sich mit 137 406 Verkäufen ein Plus von knapp acht Prozent.**

Im klassischen Motorradsektor fanden sich vergangenen Monat 2007 Käufer (+15,4 %), bei den Kraftrollern waren es 301 (+10,0 %). Die Neuzulassungen von Leichtkrafträdern stiegen im November im Vergleich zum Vorjahresmonat von 375 auf 674 Stück und damit um nahezu 80 Prozent. Die 493 Leichtkraftroller bedeuten ein Plus von 8,1 Prozent

Marktführer über alle Klassen hinweg bleibt BMW vor Honda und Yamaha. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Motorradfahrer.

---